



**PRIMER PREMIO.**  
LA FOTO DE AGUSTIN KALB, QUE TOMO UNOS DADOS, JUNTO A LA DIRECTORA MARIANA LEBER (IZQUIERDA), Y LA PROFESORA DE MATEMATICA VERONICA MORILLO (DERECHA).

LOS CHICOS SACARON FOTOS DE LA VIDA COTIDIANA

## Un concurso de fotos en clase para entender la Matemática

Lo organizaron en el colegio Santa Trinidad. Los alumnos premiados fotografiaron dados, una escalera y el fuego.

Giannina Nigro  
gnigro@clarin.com

**E**n general, Matemática no suele ser la materia preferida de los chicos. Pero en el Colegio Santa Trinidad de Beccar, encontraron una forma original para que los alumnos puedan aplicar todos los conocimientos adquiridos en clase. Organizaron un concurso

de fotografía matemática, denominado "El valor de una imagen". El evento consistió en tomar fotos de lo que cada alumno prefiriese, siempre y cuando se le encontrara alguna relación con los conceptos de la asignatura.

Así, Agustín Kalb (6° grado) que sacó el primer puesto con su fotografía de unos dados quiso representar el azar. Luego, Brenda Braks (5° año, salió segunda) tomó unas imágenes del fuego porque le recuerdan a "los fractales" (que son series matemáticas). Y la tercera, Josefina Indaco (1° año) capturó una escalera de un gran edificio, tomada desde arriba, porque la asocia a la idea del infinito.

El concurso fue introducido por

Verónica Morillo, profesora de Matemática de 5° y 6° grado de la institución. "La consigna resultó bastante amplia, ya que los chicos podían buscar en cualquier objeto del ámbito cotidiano un vínculo con la matemática, y además mostrar el valor de la imagen, es decir, aquello que transmite. Pudieron participar todos los alumnos, desde el Jardín", explica Verónica y agrega: "Pero siempre el objetivo es que con el concurso pudieran engancharse con la materia".

Entre el jurado estuvo el fotógrafo sanisidrense Gonzalo Prados, el vicedirector Julio Méndez y la directora Mariana Leber. Durante el día de ayer las fotos fueron expuestas en el colegio.